



Ernesto Cardenal, poeta, sacerdote y ex dirigente de la Revolución Sandinista de 1979, afirmó —en entrevista con *La Jornada*— que lo que sucede en México trasciende en toda América Latina, y que la percepción actual es que “en el país se está gestando un cambio en el sistema”. El humanista vino a México para ofrecer un recital en la Feria Internacional del Libro de Jalapa y al estreno del videodocumental biográfico *Ernesto Cardenal. Solentiname*, viaje por la experiencia artística encabezada por el escritor en los años 60 ■ Guillermo Sologuren